

Artikel vom 31.07.2022

Wir gratulieren!

## Luke Heinemann zum neuen JU Kreisvorsitzenden gewählt



Neuer JU Kreisvorsitzender Luke Heinemann

Luke Heinemann wurde heute Abend zum neuen JU Kreisvorsitzenden Ingolstadts gewählt. Stellvertreter wurden Julia Lebe, Katharina Börner, Maximilian Kern und Michael Kaltenecker.

Wir gratulieren allen sehr herzlich zur Wahl, auf weiterhin gute Zusammenarbeit, viel Erfolg und immer eine glückliche Hand!

Allen bisherigen Vorstandsmitgliedern danken wir sehr für die geleistete Arbeit, das Engagement und den guten gemeinsamen Weg.